

### MEDIENMITTEILUNG I Juli 2021



Ducati Multistrada V4: Das neue Modell in vierter Generation für Langstrecken

# Ideal für Entdeckungstouren durch abenteuerliche Landschaften

Über Schotter, Sand oder entlang felsiger Passagen – die neue Multistrada V4 ist das ideale Bike für Abenteuerlustige. Die Nachfrage nach Langstrecken-Motorrädern steigt kontinuierlich. Beim Reisen steht neuerdings nicht mehr nur der Ferienort im Fokus, sondern auch die Fahrt dorthin: Der Weg ist das Ziel. Ein sichtbares Navigationssystem, ein Fahrassistenz-Radarsystem, vier ausbalancierte Riding Modes und eine elektronische Federung zeichnen das Reisebike aus. Neben dem exzellenten Fahrkomfort verfügt die Multistrada V4 über ein unverkennbares Merkmal: das italienische Design. Der Stil ist geprägt von aerodynamischen Innovationen, Robustheit und detailverliebter Raffinesse.

#### Power gepaart mit aerodynamischer Wissenschaft

Wer zum ersten Mal mit einer Ducati unterwegs ist, sieht die Welt mit anderen Augen – und spürt einen besonderen Moment: das Entfachen der Passion für die Fahrkunst.

Hört der Asphalt auf? Für die Multistrada V4 kein Problem, denn das neue Bike ist dank viel Bodenfreiheit und elektronischer Federung auch für Fahrten abseits geteerter Strassen konzipiert – beispielsweise über Schotter, Sand oder Felsen. Der neue 170 PS starke Granturismo-V4-Motor bietet eine fliessende Kraftentfaltung und ermöglicht auch bei geringer Geschwindigkeit ein sportliches Manövrieren. Die neue Multistrada V4 verfügt zudem über das weltweit erste Front- und Hinterrad-Radarsystem.





Das Reise-Herzstück des Langstrecken-Bikes ist das sichtbare Navigationssystem, ausgestattet mit der neuesten Spitzentechnologie. So werden grosse Routen ohne aufwändige Planung bewältigt. Zudem kann die Strecke nach individuellen Vorlieben mit automatischer Ermittlung der Fahrtdauer ausgewählt werden. Praktischer geht es kaum! Da bleibt mehr Zeit, um unterwegs die Aussicht zu geniessen.



# Ein ausbalanciertes Design der Extraklasse

Durch das aerodynamische Design sorgen auch kurvenreiche Strecken für grossen Fahrspass. Ein Highlight: Im Dunkeln weisen die neuen Full-LED-Scheinwerfer mit Kurvenlicht-System den Weg. Darüber hinaus bieten vier ausbalancierte Riding Modes und eine ergonomische Sitzbank höchsten Komfort.

Fahrten mit Langstrecken-Bikes liegen derzeit stark im Trend. Wer Teil der Ducati Community wird, schätzt auch den Austausch mit Gleichgesinnten. Gerne werden Fahrten gemeinsam geplant – mit Freunden, den Lebenspartnern oder unter Motorradbegeisterten. Auch immer mehr Frauen finden Gefallen an Bikes von Ducati. In den letzten beiden Jahren haben sich in der Schweiz die Anmeldungen von Frauen für Ducati Testfahrten verdoppelt. Ducati Motorräder begeistern alle Altersklassen und sind mehr denn je Teil des modernen Lifestyles. Alle, die gerne ab und an der City den Rücken zukehren, um sich abenteuerlichen Entdeckungstouren zu widmen, werden schnell Fans der Langstrecken-Bikes.







Mehr Informationen gibt es hier.

Gerne leihen wir das Modell Multistrada V4 von Ducati für Shootings und Testfahrten aus.

## Über Ducati

Leidenschaft, Design, Stil und Spitzentechnologie gepaart mit grosser Tradition: Das ist Ducati. 1926 in Borgo Panigale bei Bologna gegründet. Ducati steht für das «Made in Italy» und den italienischen Lifestyle par excellence. Ein Motorrad-Brand, der im gleichen Atemzug mit anderen weltweit renommierten Markenikonen genannt wird.

#### **Pressestelle**

c/o Flowcube Communications | Grüngasse 21 | 8004 Zürich Kontakt: Valeria Happel | Tel. +41 (0)43 344 30 37 | valeria.happel@flowcube.ch

www.ducati.com